

Chargé(e) de communication digitale (H/F) Alternance

Vous souhaitez apprendre, mettre vos compétences, votre énergie et votre bonne humeur au service de toutes les causes d'intérêt général ? Vous aimez les challenges, la créativité et travailler en mode transverse ? Alors cette annonce vous concerne !

Descriptif de la mission

Au sein du service Communication et Marketing de l'ONG, vous participez à la mise en œuvre de la stratégie communication de façon opérationnelle, dans le respect des budgets alloués et des délais impartis.

A ce titre, vous participerez aux missions suivantes en lien avec les membres du service :

- Community management : participation à l'animation des réseaux sociaux et à sa stratégie numérique, proposition d'un calendrier éditorial de publications, suivi de l'audience des comptes
- Participation à la stratégie de marketing d'influence
- Création de contenu, notamment sur nos plateformes digitales
- Management de la Newsletter
- Optimisation et conversion digitale (optimisation du trafic et du référencement : gestion des campagnes)

Profil recherché

Vous souhaitez préparer une formation de niveau Bac +4/5 dans les domaines de la communication ou du marketing digital.

Sensible aux questions d'intérêt général, vous êtes à l'aise avec les outils informatiques et avez de bonnes connaissances des outils digitaux et des réseaux sociaux. Des connaissances en graphisme et PAO constituent un plus.

Vous prenez des initiatives et savez faire preuve de créativité tout en bénéficiant de bonnes aptitudes de communication et d'excellentes qualités relationnelles et rédactionnelles.

Rigoureux(se), autonome, organisé(e), vous êtes force de proposition, avez le sens de l'observation et savez travailler en transversalité. Réactivité, curiosité et ouverture d'esprit sont indispensables pour tenter cette aventure avec nous.

Lieu d'affectation et statut

Le poste est à pourvoir dès maintenant sous le statut suivant :

- Contrat : contrat d'apprentissage ou contrat de professionnalisation à durée déterminée
- Durée de contrat : 12 mois
- Lieu de travail : Orly au siège de l'ONG rue du Tri en zone de Fret
- Rémunération : selon la réglementation
- Avantages : gratification annuelle, mutuelle, possibilité de bénéficier de tickets restaurants, télétravail envisageable sous réserve de faire preuve d'autonomie

Vous souhaitez postuler ?

Si vous vous reconnaissez, et adhérez aux actions et valeurs de l'ONG, envoyez dès maintenant votre CV et Lettre de Motivation à recrutement@asf-fr.org

Présentation de l'ONG (www.asf-fr.org)

La mobilisation de la communauté de l'aviation

En 1968, des pilotes et mécaniciens navigants d'Air France, profondément touchés par les abominations de la guerre du Biafra, décident de participer à une opération de survie en créant un pont aérien. De là est née la prise de conscience que la communauté de l'aviation avait un rôle spécifique à jouer dans les opérations humanitaires. En 1980, Aviation Sans Frontières voit le jour : acteur essentiel de la chaîne humanitaire internationale, Aviation Sans Frontières mobilise son expertise, ses avions et le réseau aérien pour acheminer l'aide d'urgence depuis la France et ses bases à l'étranger, et transporter ou accompagner des personnes partout dans le monde.

L'expertise de l'aérien au service de l'humanitaire

ONG reconnue d'utilité publique, Aviation Sans Frontières dispose de ses propres avions, des Cessna Caravan basés en Afrique, grâce auxquels elle apporte un soutien logistique essentiel à plus de 180 organisations partenaires, dans la mise en œuvre rapide et efficace de l'aide humanitaire. Elle est la première ONG détentrice d'un Certificat de Transporteur Aérien (CTA) européen au même titre que toute compagnie aérienne certifiée. Elle est partenaire du Conseil économique et social des Nations Unies et de la Direction Générale Aide Humanitaire et Protection Civile de la Commission européenne.



Des missions à l'international, mais aussi en France

À l'international, Aviation Sans Frontières accompagne, chaque année, des centaines d'enfants en urgence pour les faire soigner en Europe, achemine des produits de première nécessité en faveur des populations les plus démunies et accompagne des personnes ayant obtenu le droit d'asile vers leur nouveau pays d'accueil.

En France, Aviation Sans Frontières travaille avec des aéroclubs pour permettre à des jeunes isolés socialement et à des personnes en situation de handicap de découvrir l'univers de l'aérien et met en place des chantier-écoles autour de la construction d'un aéronef pour les jeunes issus d'un quartier prioritaire ou d'une zone rurale à redynamiser.

Au total, Aviation Sans Frontières répond chaque jour à une vingtaine de demandes d'aide humanitaire partout dans le monde.

Offre de contrat en alternance mise à jour le 01/06/2023